

Hannover, 19.06.2024

Pressemitteilung

8. Hannoverscher Stiftungs-Lauf am 21.09.2024 –

Läuferinnen und Läufer engagieren sich

„Wir sind dabei! Laufen für den guten Zweck“ – so lautet das Motto des diesjährigen Hannoverschen Stiftungs-Laufs. Veranstalterinnen sind die Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide und die Linden-Limmer-Stiftung. Ehrenamtliche Kräfte der Stiftungen bereiten dieses besondere Lauf-Event mit viel Engagement vor. Sie haben in den letzten Wochen von mehreren Unternehmen großzügige Zusagen erhalten: die Immobiliengesellschaft hanova, die Wohnungsgenossenschaft Vahrenheide-Sahlkamp VASA eG, das Hotel Auszeit in Isernhagen, dinyX Digitaldruck & Werbetechnik, Sparkasse Hannover und die VGH Versicherungen unterstützen den Lauf finanziell.

„Die Stadtteilstiftung unterstützt viele tolle Projekte im Sahlkamp und in Vahrenheide. Schnell und unkompliziert wird dort geholfen. Da sind wir von der hanova gern dabei“ *sagt Karsten Klaus, Geschäftsführer der hanova, der auch Schirmherr des diesjährigen Stiftungslaufes ist.*

Der Stiftungs-Lauf findet am Samstag, **21. September 2024** von 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr rund um den Märchensee im Stadtteil Sahlkamp statt. **Treffpunkt ist ab 9:00 Uhr im Stadtteilbauernhof Sahlkamp, Rumpelstilzchenweg 5.**

Nicht die schnellen Zeiten, sondern die Anzahl der gelaufenen Runden stehen im Mittelpunkt dieses Benefizlaufs – und natürlich der Spaß. Laufen, Walken, Spazieren mit und ohne Hunde oder Kinderwagen – alles ist möglich.

Läuferinnen und Läufer legen möglichst viele Runden auf dem 1,2 Kilometer langen Kurs zurück. Die Anmeldung ist online mit wenigen Klicks auf stadtteilstiftung.de erledigt. Die Startgebühr von zehn Euro kommt in voller Höhe der Arbeit der Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide und auch der Arbeit der Linden-Limmer-Stiftung zugute.

Aber es ist noch mehr drin: Die Aktiven können sich Laufpatenschaften suchen, mit deren Hilfe jede gelaufene Runde mit einem Spendenbetrag zugunsten der Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide und der Linden-Limmer-Stiftung unterstützt wird. Auf dem Stadtteilbauernhof nebenan gibt es außerdem viel zu entdecken. Und die Kinder, die nicht mitlaufen, können sich dort vergnügen und die Tiere bewundern.

Informationen zu den beiden Stiftungen

Die 2004 gegründete Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide ist Deutschlands erste Stadtteilstiftung. Sie fördert ausschließlich Projekte in den hannoverschen Stadtteilen Sahlkamp und Vahrenheide. Erziehung, Bildung und Soziales – das sind die Bereiche, in die die Stadtteilstiftung Zinserlöse aus dem Stiftungskapital und auch Spenden gibt, um Initiativen und Einrichtungen für Kinder, Familien und ältere Menschen zu unterstützen.

Um das Zusammenleben und den Zusammenhalt im Stadtbezirk zu verbessern, fördert die 2007 gegründete LindenLimmerStiftung Projekte in den Stadtteilen Linden-Nord, Linden-Mitte, Linden-Süd und Limmer. Nachbarschaftliches Engagement und die Bereiche Erziehung, Bildung und Soziales stehen dabei im Vordergrund. Als Stadtteilstiftung fördert sie satzungsgemäß nur Aktionen und Projekte im Stadtbezirk Linden-Limmer.